



29 novembre 2023

Avis important concernant les prochains jours de grève

Chers parents et tuteurs,

Nous souhaitons vous informer des journées de grève confirmées annoncées par le Front commun, qui regroupe les syndicats d'enseignants, de professionnels et de personnel de soutien. La grève est prévue **du 8 au 14 décembre inclusivement**.

En raison de ces journées de grève, des modifications seront apportées aux services des écoles et des centres des secteurs primaire, secondaire et de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle. Veuillez noter qu'aucun service aux élèves ne sera offert ces jours-là, y compris les services de garde.

En outre, les sorties et activités prévues pendant ces jours de grève seront annulées, à moins d'avis contraire de la part de l'école. Toutes questions concernant le remboursement de service ou d'activité seront communiquées directement avec les parents concernés.

La Commission scolaire Riverside respecte le mandat de grève et reconnaît l'importance du travail de son personnel. Toutefois, nous comprenons que la situation peut être un défi pour les familles et nous vous remercions sincèrement de votre compréhension et de votre collaboration pendant cette période.

Nous reconnaissons l'importance de maintenir une communication ouverte et nous vous tiendrons au courant de tout développement ou changement ultérieur. Par ailleurs, nous vous demandons de rester à l'affût de nouvelles communications, car les négociations sont actuellement en cours.

Nous vous remercions.

La Commission scolaire Riverside



November 29, 2023

Important Notice Regarding Upcoming Strike Days

Dear parents and guardians,

We would like to inform you about the confirmed strike days announced by the Common Front, involving Teacher, Professional, and Support Staff Unions. The strike is scheduled to take place from **December 8 to 14, inclusively**.

As a result of these strike days, there will be modifications to the services of schools and centres across the Elementary, Secondary, and Adult Education and Vocational Training sectors. Please be advised that no student services will be offered on these specific days, including daycare services.

Outings and activities scheduled during these strike days will be cancelled unless the school advises otherwise. Any questions regarding reimbursement for services or activities will be communicated directly with the parents concerned.

Riverside School Board respect the strike mandate and recognize the importance of the work of its staff. Nevertheless, we understand the challenges the situation may cause to families, and we sincerely appreciate your understanding and cooperation during this time.

We recognize the importance of maintaining open communication and will keep you updated on any further developments or changes. We also ask you to keep an eye out for any new communications, as negotiations are currently underway.

Thank you for your ongoing support.

Riverside School Board